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半导体基金现在还能买吗？半导体基金还能涨吗？

今年的半导体板块基金整体而言都是不错的，尤其是国泰CES半导体芯片行业ETF
联接C涨幅是比较大的，近1月涨了15.35%，近3月涨46.59%，那么半导体基金现
在还能买吗？半导体基金还能涨吗？品存君为大家准备了相关内容，感兴趣的小伙
伴快来看看吧！

目前，整个半导体基金板块都是不错的，基本上都是上涨的趋势，华夏国证半导体
芯片ETF近一周上涨了9.80%，广发国证半导体芯片ETF近一周上涨了9.76%，国泰
CES半导体芯片行业ETF联接C近1周上涨了8.3%等等。

基金是属于波动型产品，既然之前涨了那么多，肯定是会有人担心会不会跌，或者
说还会不会接着再涨，都是令人值得思考的，因为半导体基金是比较多的，品存君
以国泰CES半导体芯片行业ETF联接C为例，为大家说明。

首先我们来看一下他的收益率情况如下：

近1月：15.35%

近3月：46.59%

近6月：39.53%

近1年：39.56%

成立来：125.19%

我们可以从过往收益率看出国泰CES半导体芯片行业ETF联接C，过往的收益是比较
出色的，从过往收益率看也还是有可能会涨的，但是因为半导体基金已经涨了蛮久
了，大家在购买的时候还是需要注意一下其风险，但最后要不要买，一定要综合多
方面再根据自己的实际情况出发去考虑。
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